



DANKSAGUNG

Franz Patsch

Man sieht die Sonne langsam untergehen und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.



Ein herzliches Vergelt's Gott:

- für die große und herzliche Anteilnahme aller Verwandten, Freunden und Bekannten
- für die vielen Kerzen- und Messespenden
- für das Gebet, die schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen
- Herrn Dekan Mag. Franz Hinterholzer, Herrn Diakon Thomas Schmidt
- dem Kirchenchor Pfunds
- den Ministranten
- dem Vorbeter Willi
- den Sargträgern Max, Reinhold, Lois und Peter
- den Fahnenträgern Stefan und Franz
- Frau Doris Thöni und dem Mesner Raimund Zangerl
- dem Hausarzt Dr. Zerlauth
- Monika Hueber für die liebevolle Betreuung
- Mathilde Pieber
- der Bestattung Dellemann

Pfunds, im Mai 2010

Die Trauerfamilien